

**Auszug aus der Niederschrift  
über die 03. Sitzung der Bürgerschaft am 04.04.2019**

**Zu TOP : 7.9**

**Umsetzung des Leitbildes der Hansestadt Stralsund**

**Einreicher: Michael Adomeit**

**Vorlage: kAF 0057/2019**

Anfrage:

1.

Wie hat die Verwaltung den Bürgerschaftsbeschluss aus dem Jahre 2007 „Leitbild der Hansestadt Stralsund“ bis zum heutigen Tag umgesetzt?

Herr Fürst beantwortet die Anfrage wie folgt:

Er beginnt mit einem Zitat aus der Präambel des Leitbildes:

„Die Stadt braucht das Leitbild als Handlungsrichtlinie, in der die Richtung und die Kernpunkte der zukünftigen Stadtentwicklung enthalten sind“

Es sind also im Leitbild zu den einzelnen Bereichen Ziele entwickelt worden, die auch heute noch sehr visionär klingen.

Dass an diesen visionären Zielen von allen gearbeitet wird, erläutert Herr Fürst an einigen Beispielen aus der Broschüre „Leitbild“

1. Bereich Arbeit (Seite 13)
2. Bereich Handel (Seite 15)
3. Bereich Umwelt (Seite 23)
4. Mobilität + Verkehr (Seite 25)

Herr Fürst stellt die Broschüre gern zur Verfügung.

Wie man vielleicht erkennt, sind einige der visionären Ziele nahe der realen Umsetzung. Andere hingegen, das muss man feststellen, sind davon noch weit entfernt.

Der jetzt anlaufende Prozess zur Entwicklung einer Stadtmarke – für den die Bürgerschaft einen zeitweiligen Ausschuss gebildet hat – wird die aktuellen Stärken und Schwächen der Stadt herausarbeiten. Daraus dann die richtigen Schlüsse zu ziehen und notwendige Maßnahmen zu entwickeln, wird die nächste Aufgabe sein.

Auf die beantragte Aussprache wird verzichtet.

für die Richtigkeit der Angaben: gez. i. A. König/Gremiendienst

Stralsund, 12.04.2019